

『たくさんの趣味』

1年担任 □□ □□

小学生の頃の私は、たくさんのことに「やってみよう！」
「挑戦してみよう！」と好奇心が旺盛な子どもでした。今でもいろいろなことに興味が湧きます。その影響から昆虫を育てること、バイクでのツーリングなど趣味がたくさんあります。篠島に来て新たに釣りが趣味になりました。去年はエサを付けてキスやアジを釣っていましたが、今年はルアー釣りに挑戦しています。今はスマホやゲームが発達して、私が子どもの頃より身近になっています。篠島の子どもたちには、それら以外の多くのことに興味をもってほしいと感じます。1つのことをとことん突き詰めていくことは楽しいですが、多くの趣味をもって世界を広げることも楽しいです。



篠島スピリッツピンバッジ完成しました

2023年版の篠島スピリッツピンバッジが完成しました。今回は情熱の赤色です！全校児童たちが校長先生に自分の夢を語り、篠島の皆さんの絆・修養・発展を願ったピンバッジを受け取っています。ご寄付をしていただいた保護者の皆様に、感謝申し上げます。



修学旅行に行ってきました！

6月6日と7日に、6年生が修学旅行に行ってきました。初日は少し雨に降られましたが、子どもたちは奈良・京都での研修を楽しみました。旅館では、他校との交流などもあり、充実した2日間となりました。



7月の主な予定

| | |
|-----------------------|-------------------------|
| 7月 3日(月) 40分授業, ⑥委員会 | 7月11日(火) ⑤⑥薬物乱用防止教室(6年) |
| 7月 4日(火) 40分授業, ⑤⑥プール | 7月12日(水) 代議員会 |
| 7月 5日(水) 口座振替日 | 7月13日(木) 個人懇談会(4時間授業) |
| 7月 8日(土) ぎおん祭・野島祭 | 7月14日(金) 個人懇談会(4時間授業) |
| 7月10日(月) 代休 | 情報授業①②4年③④6年 |
| 7月 7日(金) 錦津交流予備日 | 7月20日(木) 終業式・通学国会 |

ブログで伝えています！ **篠島小学校** で検索 または QR コードにて
<http://minamichita.ed.jp/shinojimasho/>

